

Holguín bat Industriales au championnat national de baseball



L'équipe d'Holguín a battu 7-5 Industriales à la 55^e édition du Championnat cubain de baseball.

Miguel Gorguet et Yeison Pacheco se sont fait remarquer à l'offensive de l'équipe d'Holguín.

Holguín reste en 5^e place du tableau de positions, elle est devancée par Industriales, la sélection de la capitale, qui occupe la 4^e place.

Ciego de Ávila est en tête du Championnat National de Baseball avec 48 victoires et 25 défaites, suivi de Pinar del Río (44-26), de Matanzas (43-28), d'Industriales (43-31), d'Holguín (41-33), de Las Tunas (39-35), de Granma (38-36). L'Île de la Jeunesse (36-36) est dernière.



Radio Habana Cuba